

# La PDI ubicó a Andrea Cox Vial en Ñuñoa

## “Alivio gigante”: hallan a docente que se perdió por casi dos días

Salió el miércoles de su departamento en Vitacura con dirección a un colegio en Cerro Navia, pero horas más tarde sus cercanos perdieron todo contacto con ella.

MACARENA CERDA M.

La imagen de Andrea Cox Vial, psicopedagoga de 54 años, fue ampliamente compartida ayer en redes sociales después de que se le perdiera el rastro el miércoles por la mañana. La mujer salió desde su departamento en Vitacura, a las 07:50 horas, en dirección al colegio La Frontera, en Cerro Navia, en su Volvo S40 negro. Sin embargo, en esta ocasión no llegó a su usual destino.

Después de largas horas de búsqueda y espera para la familia, ayer, cerca de las 18:00 horas, se anunció que la mujer había sido encontrada por la PDI en la Villa Olímpica, en Ñuñoa. “A todos nos entró el alma al cuerpo cuando nos enteramos. Es un alivio gigante para la familia”, dice Ana María Álvarez, sobrina de Cox.

“Está bien, dentro de todo”, afirma la familiar, quien agrega



**BÚSQUEDA.**— La psicopedagoga fue localizada en la Villa Olímpica, contigua al Estadio Nacional.

que “hasta donde sabemos no hay terceros involucrados (...). Es mentira que haya estado en el maletero del auto”, indica respecto de un rumor que cir-

culó durante la tarde tras conocerse el hallazgo de su tía.

“Ella llamó a su hermana para pedir que la fueran a buscar, usó una palabra clave que ellas tienen”, dice Álvarez, quien destaca la labor de las instituciones en el caso: “Agradecemos mucho el trabajo de la PDI, hicieron todo lo que estuvo al alcance de sus manos (...). También a la comunidad del colegio La Frontera, que se la jugó, cerraron el colegio y los profesores se pusieron a buscarla por las calles”.

En la víspera, cuenta la sobri-

na, Cox “se comunicó con su socia, con quien tiene una fundación que se dedica a asesorar colegios, y le escribió ‘no va a poder ser hoy’, porque habían quedado de almorzar el día anterior. Después de eso, la socia la trató de llamar porque lo encontró raro, porque es muy extraño que Andrea cancele las cosas a último minuto. La trató de llamar, pero el teléfono estaba apagado, y ahí se comunicó con la familia”.

La psicopedagoga “ha dedicado su vida a la educación”, según indica su círculo más cercano. “Se dedica especialmente a la parte de asesorías, de enseñar en materia educacional. Con su socia, María Domeyko, hicieron esta fundación en 2020, Algeduc, que busca educar a los profesores y hacer compañía a los colegios, especialmente en los sectores más vulnerables”, comenta Álvarez.